
令和３年第 17 回玉野市教育委員会 会議録

１．開 会

２．協 議

（１）総合運動公園テニスコートの使用料改定について

非公開事項のため会議録を公表しない

３．報 告

（１）令和４年度玉野商工高等学校入学者選抜について

（学校教育課長） 資料により説明

令和５年度入学者選抜からの本格実施に向け、検討を進めてい

る段階であるが、令和４年度入学者選抜においては、本格実施
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閉会時間： １５時５０分

Ⅲ 出席委員： 教育長 妹尾 均 教育長職務代理者 加藤 正枝
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Ⅵ 会議内容：



に先がけ、一定条件のもと学区外の志願者に対して受検機会を

設けることとする。

（加藤委員） 特別出願の手続きに必要な証明書類とは何か。

（学校教育課長） 住民票や家屋の購入証明書、保護者の転勤であれば、転勤を証

明する書類などを求めている。今回新たに該当となる生徒につ

いては、証明書類は必要ない。

（三宅委員） 「明確な志願理由があり、高い目標意識を持っている」とある

が、それを認める基準を教育委員会としてしっかり持っておか

なければならない。

（加藤委員） 出願してもらえるのは、商工高校にとってはありがたいことで

はないか。

（三宅委員） 「市立」だから、市民としては市の子どもを優先して欲しいと

いう思いがあるだろう。市の子どもを不合格にして、学区外の

子どもを合格させたという批判も出てくるのではないか。教育

委員会が認めた理由はしっかり基準を決めておく必要がある。

（妹尾委員） 校長や教育委員会が判断するのか。

（学校教育課長） 学校長と協議して判断する。

（妹尾教育長） 令和５年度入学者選抜で全国募集を実施することについては、

次年度改めて教育委員会で協議させてもらう。

次回、教育委員会定例会は令和３年１２月２３日（木）１４：００から開催するの

で参集願います。以上で、第１７回教育委員会を閉会します。
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